



Bilan de la journée de futsal benjamin et badminton par équipe

publié le 08/11/2017

Au foot à Archiac, il y avait : Morin Gaylord 5eEM, Chatellier Andy 5D, Perdriaud Clément 5D, Bonache Antoine 6AM, Faire Steven 5D.

Les 5 élèves ont joué 5 matchs au total et ont tous les 5 arbitré 3 matchs.

Ils arrivent à la 5ème place sur 10 équipes présentes ce jour !!

Ils ne sont pas sélectionnés pour les rencontres qualificatives pour les championnats départementaux mais continueront à jouer sur des rencontres parallèles.

Sérieux dans tous les rôles (joueurs, arbitres, chrono, score) bonne entente, esprit d'équipe, respect et fair-play.



Au badminton à Jonzac, il y avait Maé Renaud, Maya Perrin et Mathys Reanaud. Ils ont fini 3e de leur poule. La formule est 1 simple garçon, 1 simple fille, 1 double fille, 1 double garçon et 1 double mixte. Ils ont bien joué et ont ressenti les émotions et efforts que l'on éprouve durant un "vrai" match. Je les félicite pour leur sérieux en arbitrage. On attend plus de joueur pour la prochaine rencontre le 17 Janvier.

